

Fédération Sud/Solidaires des Transports
Urbains et Interurbains
17 boulevard de la Libération
93200 Saint-Denis
06.26.82.81.32
fede.urbainsinterurbains@gmail.com

## Victoire de l'extrême-droite = défaite des travailleurs.

En France, plusieurs décennies successives de politiques ultralibérales ont mené des millions de travailleuses et de travailleurs vers le chômage et la précarité.

5,5 millions de personnes privées d'emploi, 15% de la population sous le seuil de pauvreté : la situation sociale déjà passablement dégradée a été nettement aggravée par la politique menée par Macron depuis 5 ans (diminution des APL, réforme de l'assurance chômage, du code du travail) tout en favorisant les plus riches (suppression de l'ISF, cadeaux fiscaux aux entreprises).

Comme ce fût souvent le cas au cours de l'histoire, lorsque la misère et l'injustice frappent la population, l'extrême droite se présente comme un recours, sa côte monte dans les sondages, et elle obtient des succès électoraux.

Pourtant, l'extrême-droite ne fait pas partie de la solution, mais bien du problème. Les améliorations sociales promises par Zemmour, Le Pen et leurs alliés sont des mensonges proférés pour masquer la réalité de leur programme : la désignation de boucs-émissaires (étranger-e-s, racisé-e-s, syndicalistes, etc.) pour faire diversion, et mettre en place une politique toujours plus libérale et inégalitaire.

Ne tombons pas dans le panneau. Alors que l'élection présidentielle aura lieu dans quelques jours, la fédération Sud/Solidaires des Transports Urbains et Interurbains tient à réaffirmer qu'elle combattra toujours, et avec force, les idées d'extrême-droite. Certes, ce sont nos luttes qui feront reculer les apprentis fascistes. Mais évitons tout de même de nous tirer une balle dans le pied : les 10 et 24 avril prochain, aucune voix des travailleurs ne doit aller aux partis d'extrême-droite.